



ひなまつり記念撮影

3月3日はひなまつりということで、老健では職員が制作・準備した本格的なセットや衣装で記念撮影をおこないました。

お内裏様とお雛様になりきって撮影した写真を、さっそくご家族に送る楽しそうな入居者様たちでした♪



TVh「旅コミ北海道」で特集されました！

26日放送のTVh「旅コミ北海道」の日帰り温泉特集に、ココルクえべつを取り上げていただきました！

取材当日は温泉やレストラン、パン工房までたくさん撮影していただき、江別以外の多くの方にも「ココルクえべつ」を知っていただける機会となりました。



じゃらん X
ココルクえべつ

北翔大学 生涯スポーツ学部 『北翔パラダイス』開催！

30日、北翔大学の生涯スポーツ学部1年の皆さまがサ高住の入居者様のために企画した介護予防イベント『北翔パラダイス』を開催しました！
風船バレーや若者言葉クイズなど、頭も体も動かすプログラムを作成していただき、チーム制だったこともありみなさま全力で臨まれていました。



ココルクえべつのイベント大集合！！

27日、ココルクえべつのイベントを市民交流施設「ぶらっと」で出張開催。「江別の食とくらし、ガテーマのブースや絵本がたくさん並ぶブースなど、世代を問わず楽しめる盛りだくさんの内容で100名を超える方にご来場いただきました！

かんじきづくり♪

酪農学園大学 イベントメンバー

会場では、酪農学園大学のイベントメンバーが考案した昔懐かしのおかきを無料配布！
はちみつ味やゆず塩味など現代風にアレンジされていて、好評をいただきました♪



大麻東中学校2年生 制作 "オリジナルの生き物" 展



◀大麻東中学校様より、2年生の皆さまが制作した“オリジナルの生き物、ガテーマの作品をお借りして老健の廊下に展示しました！

学生さんの創造性溢れる面白い生物たちに、デイケアの利用者様も楽しんで鑑賞されていました。



『ココルクえべつ人物図鑑』(webラジオ)5回目配信

Instagramのフォロワーがついに1000人を突破しました🎉
いつも見ていただき、ありがとうございます！

ココルクえべつ公式 SNS

- Facebook ▶
- Twitter ▶
- Instagram ▶
- H P ▶



ココルク通信

2022 3 月号